

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Manuel Alfredo Novoa

• **Presupuesto General austero**

El viceministro de Hacienda, Dr. Manuel Alfredo Novoa Flores, señaló ayer que el Proyecto de Presupuesto General de la Nación, para 1987, es austero, y atiende con mayor énfasis las áreas de salud, educación, seguridad, obras públicas.

• **No convienen pláticas previas**

No sería prudente que la oposición sostenga pláticas previas con los del FDR y los "farabundos", dijo ayer el diputado Mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta. (Información en Pág. 2).

• **Diálogo no es la solución**

No considero que el diálogo que tendrán el Gobierno y el FMLN-FRD, el próximo domingo, sea una solución que lleve a la paz, afirmó ayer la Dra. María Julia Castillo Rodas. (Información en Pág. 2).

• **Mes de la Contabilidad**

Eventos relacionados con la superación del gremio contable, se incluyen en el Mes Cultural que organiza el Colegio de Contadores Públicos Académicos, informa el Lic. Luis Alberto Gutiérrez.

• **Situación actual luego del terremoto**

En 5 mil millones de colones de daños materiales, un mil 500 muertos, 60 mil casas destruidas, 300 mil personas sin vivienda, 20 mil heridos, son algunos saldos dejados por el terremoto; dijo el experto de la AID, encargado del plan de reconstrucción de San Salvador. (Información en Pág. 3).

• **32 secuestros y asesinatos del FMLN**

Treinta y dos casos de secuestros masivos en diferentes lugares del país y los asesinatos de tres personas, cometidos por el FMLN, fueron denunciados ayer. (Información en Pág. 3).

• **Para obras de servicio**

El Sr. José Eduardo Salinas, Presidente del patronato del Cuerpo de Bomberos, afirma que la presentación de José José, con la colaboración de Cigarrería Morazán, deberá dejar recaudaciones considerables para esa entidad.

• **Nueve soldados y 4 PN mueren**

Nueve soldados del Batallón Lenca y cuatro efectivos de la Policía Nacional, más siete subversivos, murieron ayer en combates ocurridos en Corinto, Morazán y cantón Aguacayo, Suchitoto. (Información en Pág. 3).

• **INCAFE debe cancelar deuda**

Ante la Comisión de Economía y Agricultura una delegación de cafetaleros, solicitaron sea cancelada la deuda que el INCAFE tiene con dicho sector por pago de las últimas dos cosechas de café. (Información en Pág. 25).



Lic. Luis A. Gutiérrez



Sr. José Eduardo Salinas

Editoriales

• **Se inició reunión económica internacional**

En la ciudad de Washington, capital de los Estados Unidos de Norteamérica, ha comenzado la reunión anual del Fondo Monetario Internacional y del Banco Mundial, organismos financieros sumamente influyentes en la economía mundial. A este evento asisten más de trescientos ministros y presidentes de bancos centrales, provenientes de los ciento cincuenta y un países miembros de ambas organizaciones. Graves problemas de actualidad serán abordados en el campo de la economía mundial. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Persecución de "romeos y julietas"**

(Viernes 1 de octubre de 1937). Activa persecución de las parejas de "romeos y julietas" para amonestarlos, realizan los miembros del Servicio Civil de Barrios y Cantones, de la jurisdicción de San Salvador. Afirman las autoridades, que algunas de estas parejas se exceden en sus demostraciones de afecto, y al practicar el deporte de arrullarse, ofrecen un espectáculo gratis a chicos y grandes. Estos espectáculos son motivo de disgusto, para numerosas señoras honorables; y escandalizan a niños de ambos sexos.

Indice

Nacionales/2-3
Internacionales/4-5
Editoriales/6-7
Sociales/8-8

Cartas a María/24
Horóscopo/27
La Cámara/52
Platillos/52
Deportes/53-55

Cómicos/56-58
Clasificados/59-70
Indicador/70
Cines/70-79
Tips de César Temes/78

Eastern inaugura hoy vuelos a nuestro país

Honduras y El Salvador como destino turístico, se promociona en 120 ciudades de E.U.A., dice el Sr. George Lyall, Vicepresidente de Eastern Airlines.

La intención es seguir promoviendo agresivamente a Latinoamérica, como un gran centro internacional turístico, señala el Vicepresidente de Operaciones de la Compañía de Aviación, que cubre a nivel de Estados Unidos 120 ciudades.

Millón y medio de dólares gasta esta compañía en promocionar la región latinoamericana, incluyendo a Honduras y El Salvador, países en donde a partir de hoy, se establece el servicio de transporte aéreo.

El nuevo servicio a Honduras y El Salvador, conectando con Miami, representa una adición muy importante a la red de rutas, expresa el Sr. Lyall, Vicepresidente de Operaciones de la Compañía Aérea Eastern, que cubre la mayoría de países en América del Sur y Centro América, a excepción de Belice y Nicaragua.

La presencia de Eastern en Honduras y El Salvador, será un fuerte impulso para el tráfico aéreo y una buena oportunidad para servir al turismo, mediante las respectivas promociones que se les hagan a estos dos países, en todos los destinos que tiene la Compañía, señala Lyall.

—Pasa a la página 19—

Opóñese a pláticas de Oposición con FMLN

No sería prudente que la oposición sostenga pláticas previas con los del FDR y los "farabundos", dijo ayer el diputado Mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta.

La opinión que emitiré es en mi carácter personal, añadió, porque considero que una reunión con los del FMLN-FDR previa, está fuera del contexto del Plan Esquipulas II y lo lógico es que si ellos (los alzados en armas), quieren hablar con la oposición, sea en ocasión diferente a la que se espera el 4 de octubre, indicó.

El FDR y los "farabundos", por medio del Dr. Reni Rodríguez, del Partido Social Demócrata, agregó, nos hacen una invitación a la oposición, o sea a la Comisión de

la Oposición que hemos estado reuniéndonos, a los 8 partidos, para platicar con ellos el sábado 3 ahí mismo en la Nunciatura. Aquí surge una serie de interrogantes: ¿Por qué hacen esta clase de invitación de esta naturaleza estos señores? ¿Qué notoriedad le quieren dar a esta situación?

Por otro lado, es peligroso que al salirnos del contexto Esquipulas II, porque una reunión previa con ellos no está contenida en ese documento, entonces, si por casualidad surge algún tipo de impasse en la reunión normal del 4 de octubre, que si está contenida en Esquipulas II y algo

—Pasa a la página 52—

Diálogo no es solución para Paz Dra. Castillo

No considero que el diálogo que tendrán el Gobierno y el FMLN-FDR, el próximo domingo, sea una solución que lleve a la paz, afirmó ayer la Dra. María Julia Castillo Rodas.

Ni creo que de buenos resultados cualquier otra forma artificial de lograr un cese del fuego, que no es lo mismo que terminar con la guerra; porque la paz, para que sea "firme y duradera" debe ser alcanzada por medio de la victoria.

Pero al decir victoria, explicó, no me refiero únicamente a la victoria militar, porque puede ser también ideológica, es decir, persuadiendo a quienes equivocadamente se han ido a las montañas, que

se incorporen a la vida nacional normal.

Exterminio

Aún la victoria militar, no significa exterminar a los adversarios, ya que lo mejor sería, con una actitud firme, disuadirlos para que depongan las armas, y traten de conquistar el poder por medios democráticos.

Además, quiero explicar que no soy belicista, pues como buena salvadoreña, soy amante de la paz, y anhelo que llegue lo más pronto posible, pero sin que en su búsqueda cometamos errores que des-

—Pasa a la página 17—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

PIDEN PAGO CAFE. Una delegación de caficultores encabezada por el señor Orlando de Sola (Izquierda), solicitó a la Comisión de Agricultura y Economía de la Asamblea Legislativa, investigar porqué el Instituto Nacional del Café, IN-

CAFE, se niega a pagarles lo que les adeuda de las cosechas 1985 y 1986. En total, dijeron los caficultores, son más de 50 colones por quintal la deuda que INCAFE tiene con ellos. Le acompañan otros representantes del sector cafetalero.